



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy a las 14:00 horas se realizó la mesa de diálogo entre los jóvenes que tomaron el Plantel el pasado 24 de marzo, y representantes de Rectoría de la UNAM, la Defensoría de los Derechos Universitarios, la Dirección General del CCH y la Dirección del Plantel. En el encuentro, los jóvenes entregaron un nuevo pliego petitorio y de manera unánime decidieron realizar la entrega física del Plantel a partir de las 21:00 horas.

Por su parte, las autoridades universitarias mostraron su apertura para organizar mesas de trabajo y el debido acompañamiento para mostrar avances sobre el cumplimiento del nuevo pliego petitorio; la mesa concluyó alrededor de las 15:30 horas.

El diálogo, respeto y tolerancia prevaleció en cada uno de estos encuentros, privilegiando el bienestar de toda la comunidad para retomar las actividades académicas y administrativas al regreso del periodo vacacional de Semana Santa.

ATENTAMENTE

SECRETARÍA GENERAL

viernes 31 de marzo de 2023